



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 10.07.2019

ANTRAG
U5 bis nach Freiham – jetzt voranbringen

Der Stadtrat möge beschließen, dass die LHM unverzüglich die U5 nach Freiham auf den Weg bringt und dabei parallel eine Mitfinanzierung außerhalb der standardisierten Bewertung durch Bund und Land sicherstellt.

Begründung:

Wir haben schon immer gefordert, dass einem massiven Wohnungsneubau mit Tausenden neuen Einwohnern eine adäquate Anbindung an den ÖPNV und das Straßennetz vorausgehen muss. In München wird in großem Stil nachverdichtet und neu gebaut, ohne dass die Verkehrsanbindungen entsprechend ertüchtigt werden. In Punkto leistungsfähige Verkehrsanbindung, zumindest beim ÖPNV, scheint nun angesichts desaströser Wahlergebnisse bei der SPD ein Umdenken stattzufinden. In ihrem kommunalpolitischen Grundsatzprogramm kann sie sich jetzt zu einer Verlängerung der U5 bis nach Freiham durchringen. Gewiss, dieser Schritt hätte bei der langjährigen Regierungsverantwortung schon früher kommen können. Das würde vielen Bürgern im Münchner Westen eine Menge Ungemach ersparen, aber wir wollen uns nicht mit den Versäumnissen der Vergangenheit aufhalten.

Vielmehr soll mit diesem Antrag der Weg bereitet werden für einen unverzüglichen Beginn der Verlängerung der U5 bis nach Freiham und damit einer deutlichen Verbesserung für die Bürger. Alleine wenn man bedenkt, wie wenig Fortschritt bei der Verlängerung der U5 bis Pasing erzielt worden ist, erscheint es noch dringlicher, unverzüglich zu beginnen.

Initiative: **Andre Wächter**
weitere Fraktionsmitglieder: Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Eva Caim, Richard Progl,
Mario Schmidbauer